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Vereadora propõe impedimento 
para usar a Tribuna do Povo por 
candidatos em período eleitoral

O texto, no entanto, não fala nada a respeito do uso da Tribuna pelos
 vereadores que devem concorrer novamente a vereança

De olho nas eleições 2024: munícipes 
comentam sobre a atuação do 

Executivo e Legislativo atualmente
População espera uma renovação na Câmara itapevense e aguarda os 

projetos de governo para decidir quem levará seu voto

Polícia Civil de Itapeva 
auxilia Polícia Civil do 
Paraná em prisão por 
pensão alimentícia

PÁGINA 07

PÁGINA 06

Suspeito de estuprar 
mulheres contou que 

parkour facilitou acesso 
às casas das vítimas

De acordo com o IBGE, 
mais da metade dos ita-
pevenses se declararam 

branca e as mulheres são 
uma ligeira maioria da po-
pulação. 

Censo 2022: 
Itapeva conta com 357 

quilombolas e 35 indígenas

Loteamento aberto com a segurança de 
um condomínio fechado é excelente opção 

de investimento no Jardim América
O vereador Celinho Engue 

(PDT) enviou ao Legislativo 
o projeto 0018/2024 com o 
objetivo de conceder “Meda-

lha do Mérito Cultural Preto 
Mattos” ao Clube da Viola. O 
Clube da Viola, representado 
por seus integrantes Clóvis Go-

mes - Caputera, Luzia – Alto da 
Brancal, Nestor Renato e Trio 
Valores da Terra, completa em 
2024 seus 41 anos de fundação. 

Vereador propõe honraria ao 
Clube da Viola de Itapeva

PÁGINA 08PÁGINA 08

É HOJE: 
11ª Tropeada Paulista 

acontece nesta sexta (17)

Banda Sinfônica do Guri 
de Itaberá faz concerto 

gratuito em Itapeva Guitarrista da atual for-
mação da banda Os Mutantes 
apresenta o primeiro de qua-

tro novos singles, com lança-
mento marcado para o dia 21 
de maio.

Novo Horizonte Sonoro: 
Camilo Macedo lança 

“Deep Noise”
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Editorial
A liquidez atual

A sociedade atual impõe padrões de comporta-
mento e aceitação, que colocam em dúvida ações 
cotidianas, como suportar determinadas situações 
em um relacionamento. Para uns, pode significar 
lidar com as diferenças do outro, já alguns dizem 
ser ‘desaforo’ ter que ‘engolir’ coisas e acham viável 
terminar, sem buscar resolver. Isso assimila a um 
eletrodoméstico, por exemplo, que quando estraga 
alguma peça é facilmente descartado, ao invés de 
ser consertado.

Para Zygmunt Bauman, sociólogo e filósofo po-
lonês, a vida atual é levada pela busca constante 

de prazer, por sempre querer tudo à mão, naquela 
hora, uma imensa dificuldade em ouvir a palavra 
NÃO. Não existe mais o prazer em esperar a mãe 
preparar o seu bolo preferido, é mais fácil passar 
em uma padaria e pegar pronto, pois o filho quer 
comer naquela hora, né? A pandemia contra a Co-
vid-19 agravou ainda mais essa situação de imedia-
tismo, de querer tudo para ‘ontem’ e, desta forma, 
não aproveitar o agora. Tais prazeres imediatos 
também tem ligação a necessidade em se blindar 
do mundo. Quanto mais sentir prazer, mais evita-
rá de sentir dor, se decepcionar, sofrer. Como se os 

momentos de satisfação pudessem estancar feridas 
do corpo e mente. Mas tudo isso também tem dei-
xado marcas tanto nas crianças quanto nos adultos, 
afinal, hoje há tanta criança com agenda de adulto, 
responsabilidades, afazeres que não sobra tempo 
para ser criança mais. E os pais da geração tiktok 
ou redes sociais? Estão cada dia mais infantis. Essa 
falta de realidade e inversão de papéis têm se tor-
nado comum diante da necessidade em se destacar 
e agradar ao outro, em busca dos likes e aprovação 
de pessoas que você sequer conhece.

Pense sobre isso...

Que todos descansem 
em paz e os familiares 
e amigos sejam con-

fortados neste momento de 
dor. Nossos sentimentos!

Luzia Martins de Oliveira 
faleceu aos 90 anos. Tia Luzia, 
como era conhecida carinho-
samente, era viúva do advo-
gado Dr. Honorato, e será 

lembrada por tantos alunos 
que passaram pela escola de 
educação infantil Chapeuzi-
nho Vermelho, pelo Colégio 
Chav e também a escola de 

dança Studio 474.
Nathan Messias, menino 

alegre, apaixonado pelo fute-
bol, que lutava contra o cân-
cer. Recentemente, a popula-

ção se uniu em uma vakinha 
online para auxiliar no seu 
tratamento.

Luiz Gouveia, proprietá-
rio da Auto Escola e Despa-

chante Gouveia. De acordo 
com informações, Gouveia, 
como era conhecido, sofreu 
um acidente doméstico e aca-
bou falecendo.

Semana de muitas despedidas em Itapeva

A vereadora Áurea Rosa 
encaminhou à Câmara 
Municipal de Itapeva o projeto 
de resolução 003/2024 onde 
altera o regimento interno 
da instituição visando coibir 
o uso politiqueiro da Tribuna 
do Povo.

De acordo com a ve-
readora o projeto tem por 
objetivo alterar o artigo 
87 da Resolução nº 012/92, 
que dispõe sobre o “Regi-
mento Interno da Câmara 
Municipal de Itapeva/SP”, 
buscando promover o apri-
moramento do regimento 
com relação a utilização da 
Tribuna do Povo nas Sessões 
Plenárias em períodos de 
eleição, adequando-o a atual 
realidade da sociedade e do 
Poder Legislativo.

Pela proposta, o uso da 
Tribuna do Povo não será per-
mitido a candidatos a cargos 
eletivos no período de cento 
e oitenta dias que anteceder 
as eleições.

A utilização da Tribuna do 
Povo é aberta a todo cidadão 
itapevense, desde que com-
prove estar em dia com suas 

Vereadora propõe impedimento para 
usar a Tribuna do Povo por candidatos 

em período eleitoral
O texto, no entanto, não fala nada a respeito do uso da Tribuna pelos 

vereadores que devem concorrer novamente a vereança

A Polícia Civil de Itapeva 
prestou apoio a policiais civis 
do Paraná para prender um 
homem de 41 anos na quar-
ta-feira (15).

De acordo com a Polícia 
Civil do Paraná (PCPR), havia 
um mandado de prisão con-
tra o indivíduo por dívida de 
pensão alimentícia. 

Por meio de diligências, a 
equipe policial descobriu que 
o indivíduo estava residindo 
no Estado de São Paulo, no 
município de Itapeva. “Entra-

mos em contato com a Polícia 
Civil do Estado de São Paulo, 
que logrou êxito em localizar 
o homem e dar cumprimento 
ao mandado de prisão”, expli-
ca a delegada da Polícia Civil 
do Estado do Paraná, Thais 
Orlandini.

A falta de pagamento 
de pensão alimentícia é o 
único caso de prisão por 
dívida existente no Direi-
to brasileiro. O homem foi 
encaminhado ao sistema 
penitenciário. 

Polícia Civil de Itapeva 
auxilia Polícia Civil do 
Paraná em prisão por 
pensão alimentícia

obrigações eleitorais.
Na proposta, não há es-

pecificação quanto ao uso da 
Tribuna pelos próprios verea-

dores, inclusive os candida-
tos à reeleição.
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Salário mínimo paulista de R$ 1.640 proposto
pelo Governo de SP é aprovado pela Alesp

Pelo 2º ano seguido, piso em São Paulo sobe acima da inflação e supera
em 16% o pagamento nacional; Reajuste em 2 anos ultrapassa 27%

A Assembleia Legislativa 
de São Paulo (Alesp) 
aprovou, na terça-feira 

(14), o projeto de lei 301/2024 
proposto pelo governador 
Tarcísio de Freitas que fixa 
em R$ 1.640 o valor do salá-
rio mínimo paulista. O novo 
piso representa um valor aci-
ma da inflação pelo segundo 
ano seguido e aumento acu-
mulado de até 27,7% em rela-
ção ao piso estadual de 2022. 

A proposta de reajuste do 
valor do salário mínimo pau-
lista foi enviada à Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo (Alesp) pelo Governo de 
SP em 30 de maio, com valor 
16,1% acima do salário míni-
mo do Governo Federal, esta-
belecido em R$ 1.412 desde 
o início deste ano. Aprovado 
pelos parlamentares, o PL se-
gue para sanção do governa-
dor Tarcísio de Freitas.

“Nosso agradecimento aos 
deputados estaduais pelo 
empenho e agilidade em 
aprovar o novo salário mí-
nimo paulista. Desde 2023, 
nossa gestão tem o compro-
misso de promover mais dig-
nidade para a população, e 
o aumento na remuneração 
tem impacto direto nesse 
propósito. Este foi um passo 
fundamental para que o salá-
rio de R$ 1.640 se torne reali-

dade”, afirmou Tarcísio.  
O piso estadual de R$ 

1.640 é 5,8% mais alto que 
o valor estabelecido desde 
junho de 2023, de R$ 1.550. 
O reajuste proposto pelo 
Governo de São Paulo para 
2024 também representa um 
aumento real em relação à in-
flação oficial acumulada dos 
últimos 12 meses, segundo 
o IBGE.  

Em 2023, primeiro ano 

da atual gestão, o Palácio dos 
Bandeirantes propôs aumen-
tos de 20,7% e 18,7% para as 
duas faixas existentes dos re-
ferenciais salariais, que eram 
de R$ 1.280 e R$ 1.306. A lei 
aprovada pela Alesp no ano 
passado também unificou o 
piso estadual para 70 catego-
rias profissionais específicas 
que têm direito ao salário mí-
nimo paulista.  

Criado em 2007, o piso 

estadual permite que traba-
lhadores paulistas recebam 
remunerações acima do sa-
lário mínimo nacional. Os va-
lores propostos pelo Governo 
do Estado levam em conta 
as condições de demanda de 
mão-de-obra e custo de vida 
em São Paulo, incorporando 
especificidades do mercado 
de trabalho local.  

(Via Secretaria de Comuni-
cação do Estado de São Paulo)

Censo 2022: 
Itapeva conta com 357 

quilombolas e 35 indígenas
De acordo com o IBGE, mais da metade dos 

itapevenses se declararam branca e as mulheres 
são uma ligeira maioria da população.

O Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatísticas di-
vulgou novos dados sobre 
o Censo 2022, nele consta 
como cada cidade se divide 
no quesito raça/cor.

Na pesquisa, o próprio 
entrevistado é que se autode-
clarava a que raça/cor perten-
cia. Em Itapeva, 62.294 pes-
soas se declararam brancas, 
já pardas foram 23.841, en-
quanto 3074 se declararam 
pretas e ainda 482 pessoas se 
declararam amarelas.

No que diz respeito a 
cor/raça amarela, o IBGE 

informou que pessoas com 
ascendência oriental como 
japoneses e chineses foram 
considerados assim desde 
que os cidadãos se identifi-
cassem desta forma.

Outro dado interessante 
é o número de indígenas e 
quilombolas em Itapeva, de 
acordo com a pesquisa, o mu-
nicípio conta hoje com uma 
população de 35 indígenas e 
357 quilombolas.

Já o número de mulhe-
res é levemente superior ao 
de homens, Itapeva conta 
de acordo com o Censo de 

2.022 com 45.692 mulheres e 
44.036 homens.

Coleta de lixo, rede de 
esgoto e abastecimento de 
água

Ainda de acordo com o 
Censo, 96,64 da população 
itapevense conta com a cole-
ta de lixo, enquanto 88,97 é 
abastecida pela rede geral de 
água. Já a população assisti-
da pela rede de esgoto repre-
senta 80,64 da população.

Fonte: https://censo2022.ibge.
gov.br/panorama/index.html

CCR SPVias libera trecho 
duplicado na Rod. Francisco 

Alves Negrão (SP258)

A CCR SPVias liberou na úl-
tima quinta-feira (9), 1,5 quilô-
metro de segmento duplicado 
na Rod. Francisco Alves Negrão 
(SP 258), entre o km 288+000 
ao 286+500, em Itapeva.

As obras de duplicação 
da SP 258, no trecho urbano 
entre o km 280+850 ao km 
282+700 e do km 284+700 
ao km 287+904, contem-
plam infraestrutura comple-
ta com implantação de faixas 
de aceleração e desacelera-
ção em pavimento flexível, 
estruturas de contenção, 

execução de obras de arte es-
pecial, implantação de sina-
lização horizontal e vertical, 
com reforço nos elementos 
de segurança como defensas 
metálicas e barreiras rígidas 
e revestimento vegetal.

Iniciadas em agosto de 
2022, já foram concluídas a 
implantação de nova base 
operacional, localizada no 
km 277, passarela para pe-
destres no km 287+100 e o 
novo retorno, localizado no 
km 288, principal acesso ao 
município de Itapeva.

Diego Lima, Coordenador 
de Engenharia da CCR SP-
Vias, destaca a importância 
das obras na região. “Todas 
as benfeitorias realizadas 
trarão mais segurança viária 
para os motoristas e fluidez 
no tráfego, especialmente 
para quem reside em Itapeva. 
Além disso, a obra vai contri-
buir para o desenvolvimento 
socioeconômico da região, 
um dos principais polos agrí-
colas do Estado de São Paulo”.

A obra tem previsão de 
conclusão ainda em 2024.

Grupo de Escoteiros e Grupo RB
estão arrecadando doações

para o Rio Grande do Sul
O Grupo Escoteiro Boi-

peva 412 SP em parceria 
com o Grupo RB e o Institu-
to Resinas do Brasil, estão 
promovendo arrecadação de 
doações para serem encami-
nhadas para o Rio Grande do 
Sul.

O ponto de coleta está lo-
calizado no Escritório do Gru-
po RB, na Rua Benjamin Cons-

tant, 472 – Jardim Ferrari (em 
frente ao Posto Americano).

Prioritariamente estão 
recebendo Água, Roupas, 
Alimentos, Calçados, Cober-
tores, Colchonetes e Itens de 
Higiene Pessoal e Sanitário. 
O ponto de coleta estará re-
cebendo de segunda a sexta 
das 07h30 às 19h30.

As doações serão envia-

das ao Rio Grande do Sul, em 
parceria com a empresa Ja-
dlog. 

O grupo agradece anteci-
padamente a participação e 
colaboração de todos nessa 
corrente do bem.

Link Google Maps do Pon-
to de Coleta: https://maps.
app.goo.gl/HH9ffqUXwm-
FHNTfHA

218 itaberaenses já positivaram 
para Dengue neste ano

No último Boletim Infor-
mativo da Dengue em Itaberá, 
a Prefeitura Municipal divul-
gou 218 casos positivos para 
a doença, além de 161 suspei-
tos que aguardam resultado. 
No total, 535 pessoas foram 
notificadas e destes 156 fo-
ram descartados. Os dados se 
referem até o dia 15 de maio 
de 2024.

Diante da situação, a Pre-
feitura divulgou o seguinte 
comunicado:

À medida que os números 
de casos de dengue conti-
nuam a crescer, é crucial que 
cada um de nós tome medi-
das proativas para combater 

essa doença. A dengue não 
é apenas um problema de 
saúde pública; é uma amea-
ça que afeta a vida de todos, 
independentemente de idade 
ou ocupação.

A prevenção é a nossa 
arma mais poderosa contra 
a dengue. Isso significa elimi-
nar os locais de reprodução 
do mosquito Aedes aegypti, 
que transmite o vírus. Pe-
quenas ações como manter 
os quintais limpos, descartar 
adequadamente o lixo e evi-
tar o acúmulo de água para-
da podem fazer uma grande 
diferença.

Além disso, é importante 

estar atento aos sintomas da 
dengue, que incluem febre 
alta, dores de cabeça, dores 
nas articulações e manchas 
vermelhas na pele. Se você 
ou alguém que conhece apre-
sentar esses sintomas, procu-
re atendimento médico ime-
diatamente.

A luta contra a dengue é 
uma responsabilidade com-
partilhada. Juntos, podemos 
reduzir a incidência dessa 
doença e proteger nossa co-
munidade. Não espere até 
que seja tarde demais. Aja 
agora e faça a sua parte no 
combate à dengue.

http://www.jornalitanews.com.br
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Nova Campina declara Situação 
de Emergência devido ao 

aumento de casos de Dengue
O município de Nova 

Campina declarou situa-
ção de emergência em 
resposta ao significativo 
aumento de casos de Den-
gue.

Autoridades locais 
tomaram essa medida 
para mobilizar recursos 
e intensificar ações de 
combate à proliferação 

do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da doença.

A população está sendo 
orientada a adotar medidas 
preventivas, como eliminar 
criadouros do mosquito e uti-
lizar repelentes. O objetivo é 
conter a propagação da doen-
ça e proteger a saúde dos mo-
radores.

O Decreto nº 4029, 10 de 

Maio de 2024, declara si-
tuação de emergência em 
saúde pública no Municí-
pio de Nova Campina em 
razão de reconhecimento 
de epidemia de Dengue, 
e dá outras providências. 
Mais informações no Diá-
rio Oficial Eletrônico, Edi-
ção 757, de 10 de maio de 
2024.

Alunos do Sistema Municipal de Ensino participam
de aulas interativas de Educação no Trânsito

As Secretarias de Defesa 
Social e Educação de 
Itapeva, em parceria 

com o Departamento Esta-
dual de Trânsito-DETRAN SP, 
incentivam as ações de en-
sino lúdico, de forma que os 
estudantes possam aprender 
se divertindo.

Na terça-feira (14), na Es-
cola Municipal Coronel Acá-
cio Piedade, aconteceu aula 
interativa de Educação no 
Trânsito com os estudantes 
dos períodos matutino e ves-
pertino. 

A ação tem a finalidade 
de chamar a atenção da so-
ciedade para o alto índice de 

acidentes fatais e feridos no 
trânsito em todo o mundo. 
Para isto, foi montada uma 
pista de Educação no Trân-
sito, para os alunos aprende-
rem a importância de esperar 
no semáforo, respeitar a sina-
lização horizontal, respeitar 
os demais motoristas e pe-
destres e muito mais. 

Também foi entregue 
material didático educativo 
e os alunos participantes 
foram orientados a levar as 
informações de Educação no 
Trânsito para seus pais, cole-
gas e demais familiares, para 
assim a informação ser multi-
plicada através da sociedade.

Vereador propõe honraria 
ao Clube da Viola de Itapeva

O vereador Celinho Engue 
(PDT) enviou ao Legislativo o 
projeto 0018/2024 com o ob-
jetivo de conceder “Medalha 
do Mérito Cultural Preto Mat-
tos” ao Clube da Viola.

O Clube da Viola, repre-
sentado por seus integrantes 
Clóvis Gomes - Caputera, Lu-
zia – Alto da Brancal, Nestor 
Renato e Trio Valores da Ter-
ra, completa em 2024 seus 
41 anos de fundação. É uma 
entidade sem fins lucrativos, 
declarado de Utilidade Pú-
blica pela Câmara Municipal 
de Itapeva, através da Lei 
3498/2013. O Clube existe 
desde o ano de 1983, sendo 
que as apresentações sempre 
foram realizadas no Sinticom 

- Sindicato Dos Trabalhadores 
nas Indústrias de Itapeva e 
região (Sindicato do Lam-
pião).

Tem como objetivo pro-
porcionar espaço aos artistas 
sertanejos para que possam 
desenvolver seu talento di-
fundindo a verdadeira música 
sertaneja de raíz. Foi fundado 
pelo sindicalista José Sebas-
tião dos Santos - Lampião e 
teve como grandes apresen-

tadores: Luiz Carlos Ribeiro, 
o Luizinho Picapau e Flávio 
Luiz Mantovani - Gaúcho 
Pesca. Grandes violeiros 
passaram ou tiveram seu 
início no Clube da Viola de 
Itapeva como: Suspiro e 
Saudade, Dorayl e Delmiran, 
Deny e Darcio, Claudio Silva 
e Silverito, Roseirinho e Beija 
Flor, Joemi e Amazai e tantos 
outros.

O vereador cadastrou o 
projeto no dia 14 de maio e 
segue para apreciação dos 

demais vereadores. De acor-
do com informações, prova-

velmente será aprovado por 
unanimidade.

http://www.jornalitanews.com.br


www.jornalitanews.com.brITA NEWS 517 de Maio de 2024

Mulheres voluntárias participam na construção de
novo local de reuniões das Testemunhas de Jeová

A construção do local, conhecido como Salão do Reino das
Testemunhas de Jeová, acontece no bairro Luar do Sertão em Alambari, SP

Apesar dos avanços das 
mulheres em diversas 
áreas de engenharia 

no Brasil, ainda é pequeno 
o número delas que traba-
lham na construção civil. Em 
contraste, é grande o núme-
ro de mulheres voluntárias 
que participam dos projetos 
de construção das Testemu-
nhas de Jeová, como o que 
está ocorrendo em Alambari. 
Elas não precisam ser espe-
cialistas, pois recebem todo 
o treinamento necessário no 

próprio canteiro de obras, o 
que inclui normas de segu-
rança e o manuseio dos equi-
pamentos.

Um exemplo é Camila 
Pires. Esta é a terceira cons-
trução em que ela trabalha 
como voluntária, revezando-

-se entre o almoxarifado e a 
manutenção das ferramen-
tas. Toda a experiência que 
adquiriu veio do treinamento 
que recebeu e da participa-
ção nessas construções. Ela 
diz: “É muito bom estar com 

os outros voluntários e ter 
uma participação nisso. Sinto 
verdadeira satisfação e uma 
alegria muito grande!”

Um dos coordenadores da 
obra, Carlos Henrique, disse 
o seguinte a respeito do tra-
balho delas: “Algo que me 
chama a atenção é a preocu-
pação que elas têm com os 
detalhes, a alta qualidade 
na execução das tarefas e o 
entusiasmo contagiante que 
demonstram, sempre irra-

diando alegria.”
Uma outra voluntária, 

Suellen Oliveira, disse: “No co-
meço, devido à minha falta de 
experiência, achei que não se-
ria capaz de operar essas má-
quinas pesadas. Com o treina-
mento que recebi e a confiança 
demonstrada, tanto em mim 
como no meu trabalho, con-
segui superar meus limites. É 
muito bom trabalhar com pes-
soas alegres e gentis que nos 
tratam com dignidade.”

Quando a construção for 
concluída, o local de reuniões 
trará muitos benefícios para 
a comunidade. Carlos expli-
ca: “Os benefícios do novo 
Salão do Reino para a co-
munidade vão além da bela 
estrutura e da alegria conta-
giante dos voluntários. Após 
a construção ser concluída, 
as pessoas que assistem às 
reuniões nesses locais são 
ajudadas a serem pais, mães 
e filhos melhores. Elas tam-

bém encontram ajuda para 
enfrentar situações difíceis e 
encontram um ambiente aco-
lhedor, agradável e amigável.”

No mundo todo, as Tes-
temunhas de Jeová realizam 
reuniões em mais de 118 mil 
congregações — mais de 12 
mil delas no Brasil. Para en-
contrar um local de reuniões 
perto de você, clique em “Re-
uniões” na aba “Quem So-
mos” do jw.org, o site oficial 
das Testemunhas de Jeová.

Maio Laranja em Itaberá: mês de combate ao abuso
e exploração sexual de crianças e adolescentes

Nesta sexta-feira, dia 17 
de maio, acontece em Itaberá 
uma passeata de combate ao 
abuso e à exploração sexual 
de crianças e adolescentes. A 
saída será às 08h em frente à 
Escola Leôncio Pimentel.

O Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e do 
Adolescente de Itaberá, em 
conjunto com a Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social e Conselho Tute-
lar, convidam todos para 
participarem da "Palestra 
magna sobre a violência, 
exploração e abuso sexual 
cometidos contra a criança 
e ao adolescente" na Câma-

ra Municipal de Itaberá, às 
13h desta sexta-feira, dia 17. 

As iniciativas visam am-
pliar as atividades do dia 18 
de Maio, definido como dia 
nacional de combate ao abu-
so e à exploração sexual de 
crianças e adolescentes, es-
tendendo para o mês de maio 
a campanha de conscientiza-
ção acerca do tema.

Faça sua parte! Não fique 
calado! Denuncie! 

O disque 100 recebe de-
núncias de abuso e explora-
ção contra crianças e ado-
lescentes diariamente, 24h, 
inclusive nos finais de sema-
na e feriados.

Saúde de Itaberá alerta: não 
perca seu agendamento em

consultas, exames e cirurgias
O setor de Saúde da cida-

de de Itaberá divulgou um 
alerta em relação aos agenda-
mentos de consultas, exames 
e cirurgias do município. De 
acordo com as informações, 
muitos pacientes estão per-
dendo seus agendamentos 
por não atender ligações ou 
manter seu contato atualiza-
do.

Desta forma, os respon-
sáveis por confirmar a agen-
da não conseguem localizar 
e contatar o paciente para 
que compareça em seu exa-
me, consulta ou até mesmo 
cirurgia.

Atualize seus dados ca-
dastrais e fique atento às li-
gações.

http://www.jornalitanews.com.br
http://jw.org
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SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE ITAPEVA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRA-
ORDINÁRIA – ITINERANTE

O Presidente da entidade supra, no uso de suas atribuições legais e 
estatutárias, convoca toda a categoria dos trabalhadores e emprega-
dos do comércio varejista, atacadista em geral sócios e não-sócios, de 
sua base territorial integrada pelos Municípios de Apiaí, Barão de An-
tonina, Bom Sucesso de Itararé, Barra do Chapéu, Capão Bonito, Co-
ronel Macedo, Guapiara, Iporanga, Itararé, Itaberá, Itaóca, Itapirapuã 
Paulista, Itapeva, Itaporanga, Nova Campina, Ribeira, Ribeirão Branco, 
Ribeirão Grande, Riversul, Taguaí, Taquarituba e Taquarivaí, no Estado 
de São Paulo, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária 
Itinerante, a ser realizada nos dias de 20 a 24 do mês de maio do ano 
de 2024,  com início às 8 (oito) horas do dia 20/03/2024 e se encerará 
às 17 (dezessete) horas no dia 24/03/2024. A assembleia contará com 
uma urna fixa na sede do sindicato na Rua Olívia Marques, nº 257, 
Centro, nesta cidade de Itapeva, Estado de São Paulo, e com urnas iti-
nerantes que percorrerão  os estabelecimentos do comércio varejista 
de produtos farmacêuticos do Estado de São Paulo e do Comércio 
Atacadista de Drogas, Medicamentos, Correlatos, Perfumarias, Cos-
méticos e Artigos Toucador no Estado de São Paulo,  a fim de deliberar, 
escrutínio secreto, sobre os assuntos constantes da seguinte Ordem 
do Dia: a - apresentação, discussão e aprovação das propostas de 
pauta de reivindicações para a negociação da Convenção Coletiva 
de Trabalho  e, ou a prorrogação do instrumento coletivo vigente, a 
ser negociada junto às categorias econômicas representantes do co-
mércio varejista de produtos farmacêuticos do Estado de São Paulo e 
do Comércio Atacadista de Drogas, Medicamentos, Correlatos, Perfu-
marias, Cosméticos e Artigos Toucador no Estado de São Paulo, visan-
do a obtenção de vantagens econômico-sociais para os componentes 
da respectiva categoria profissional; b - deliberar e aprovar sobre a 
contribuição assistencial da categoria profissional beneficiária do 
resultado da negociação salarial, decidindo sobre o percentual 
de contribuição e forma de oposição; c - discussão e aprovação 
das condições em que haverá paralisação coletiva, na hipótese 
de recusa pela categoria patronal em discutir as reivindicações 
constantes da pauta a ser aprovada, ou cumprimento da mesma 
após formalizada; d- votação pela Assembleia sobre a concessão 
de poderes específicos ao Presidente da entidade e/ou da Fede-
ração dos Empregados no Comércio do Estado de São Paulo para 
negociar e firmar a norma coletiva, ou instaurar Dissídio Coletivo 
de Trabalho nos termos da legislação vigente, se for o caso; e – ou-
tros assuntos de interesse da categoria profissional. Na forma do 
art. 612 c/c o art. 859, da CLT, e em consonância com o Estatuto 
Social da entidade, a AGE somente poderá deliberar, em primeira 
convocação, com a presença e votação de 2/3 (dois terços) dos sócios 
e de qualquer número de não sócios, e em segunda convocação, uma 
hora após, com a presença e votação de 1/3 (um terço) dos sócios e 
de qualquer número de não sócios. Itapeva/SP, 17 de maio de 2.024.  
Marcelo Nunes de Castro - Presidente.

Fer Fer VendoFer Fer Vendo

Mathias 1 aninho
Festa em família! Os papais Anderson e Cristiane 
e os irmãos Thomas e Gabriel comemoraram o 
primeiro ano de vida do Mathias no Buffet Fer Fer 
Vendo em uma linda festa com o tema Toy Story. 
Felicidades!

Lorena fez 9!
Que alegria para a 

família e amigos da 
Lorena poder feste-
jar seu aniversário 

de 9 anos! O buf-
fet Fer Fer Vendo 

foi palco para as 
comemorações com 
o tema da Turma da 
Mônica. Parabéns a 
Lorena e aos papais 

Fabrício e Camila.

Loteamento aberto com a segurança de um 
condomínio fechado é excelente opção de 

investimento no Jardim América 
O mais recente em-

preendimento da 
Splice Soluções Imo-

biliárias em Itapeva traz à 
cidade um novo conceito de 
moradia. O Ouroville Park é a 
segunda etapa do empreen-
dimento de mesmo nome, 
também da Splice, que foi 
um sucesso de vendas e que 
transformou a história do 
Jardim América, atraindo in-
vestimentos de comerciantes 
e de instituições de ensino 
renomadas. Hoje é o bairro 
mais desejado da cidade. 

O projeto do Ouroville 
Park é bastante interessante, 
pois se trata de um lotea-
mento aberto com a seguran-
ça de um condomínio fecha-
do. Ele conta com o moderno 
sistema de Muralha Eletrôni-
ca, com câmeras de reconhe-
cimento óptico que monitora 
os principais acessos ao em-
preendimento e identifica e 
rastreia veículos suspeitos, 
acionando imediatamente as 
autoridades.      

O empreendimento pos-
sui também ampla conec-
tividade em seus espaços 
comuns, com wi-fi livre e dis-
ponível na praça de entrada 

e nas áreas de lazer, com co-
nexão rápida e estável. Com 
lotes a partir de 250 m², o 

metro quadrado do Ourovil-
le Park é altamente rentável: 
o histórico comprovado de 

valorização dos empreendi-
mentos da primeira etapa 
confirma isto. As obras estão 

aceleradas e o loteamento 
está se aproximando de sua 
fase final. 

"Localizado na região 
mais nobre da cidade, o Ou-
roville Park foi planejado 
com foco na segurança, no 
lazer e no bem-estar de seus 
moradores. Além da infraes-
trutura ao seu redor, com 
comércios, escolas e um 
paisagismo diferenciado, o 
empreendimento conta com 
um moderno sistema de se-
gurança com acessos con-
trolados por câmeras inter-
ligadas à Guarda Municipal 
e um lazer integrado a uma 
rica área verde, com praça 
sênior, espaço piquenique, 
espaço pet, espaço zen, 
playground, equipamentos 
de ginástica ao ar livre e pis-
ta de caminhada contando 
inclusive com wi-fi. Trata-

-se de uma excelente opção 
de moradia e investimento 
em Itapeva, pois este bairro 
planejado é altamente in-
teligente", afirma Henrique 
Penteado, diretor de Incor-
poração da Splice Soluções 
Imobiliárias.

Mais informações podem 
ser obtidas no site: https://ou-

rovillepark.com.br/

No último final de semana, 
na cidade de Salto-SP, as equipes 
masculino de Vôlei adaptado de 

Itapeva participaram da 5ª eta-
pa da Confederação Brasileira de 
Vôlei Adaptado – CBVA. 

A equipe itapevense cate-
goria 58+ venceu a equipe 
de Campo Limpo Paulista, por 

2x0, sendo Carlinhos o atleta 
destaque. Já as equipes 45+ 
de Itapeva disputaram dois jo-

gos contra as fortes equipes de 
Cerquilho e Tatuí e acabaram 
não levando a vitória. O vôlei 

adaptado de Itapeva, que é 
comandado pela professora Gi-
sele segue na disputa da CBVA.

Equipe masculina de Vôlei Adaptado de Itapeva 
participa de evento intermunicipal da modalidade

http://www.jornalitanews.com.br
https://ourovillepark.com.br/
https://ourovillepark.com.br/
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Homem foi preso sus-
peito de praticar, pelo 
menos, nove estupros 

em Itapeva (SP). Promotor de-
nunciou suspeito por estupro, 
roubo e assédio sexual, assim 
como pela produção de ima-
gens pornográficas mostran-
do menores.

O homem de 28 anos 
preso suspeito de cometer 
nove estupros em Itapeva 
(SP) disse em depoimento 
à polícia ser praticante de 
parkour (na prática, são fei-

tos movimentos contínuos, 
seja correr, subir ou saltar, 
sempre passando pelos obs-
táculos presentes em cada 
ambiente) e que isso teria 
facilitado o acesso às casas 
das vítimas. Alvo do Minis-
tério Público (MP), ele teve a 
prisão temporária converti-
da em preventiva na quinta-

-feira (9). A decisão atende 
ao pedido do promotor Pe-
dro Guimarães.

Ainda conforme a polí-
cia, na maioria dos crimes, o 

homem invadiu as casas das 
mulheres e as amarrou usan-
do cadarços de calçados das 
próprias vítimas. Em dois ca-
sos, o criminoso teria aborda-
do as mulheres nas ruas.

Ele foi preso no dia 14 de 
abril, mas, segundo a Polícia 
Civil, as investigações tive-
ram início em 2020, quando 
houve o registro da primeira 
ocorrência. Depois disso, ao 
menos outros oito casos fo-
ram registrados no Plantão 
Policial da cidade.

O suspeito também co-
mentou à polícia que se ins-
pirou em uma série de uma 
plataforma de streaming 
para cometer os crimes. De 
acordo com as investigações, 
as vítimas têm idade entre 12 
e 66 anos.

Conhecia a rotina
Antes de invadir as resi-

dências, a polícia informou 
que o suspeito estudava a ro-
tina de mulheres que faziam 
parte de seu convívio, ana-

lisando rotas de passagem, 
horários de chegada e saída, 
rotas de fuga e posiciona-
mento de câmeras de siste-
mas de segurança de locais 
próximos.

Além de praticar atos li-
bidinosos, em alguns casos, 
ele roubou pertences e fez 
imagens íntimas das vítimas, 
informou a polícia.

O promotor denunciou o 
suspeito pelos estupros, rou-
bos e assédios sexuais, assim 
como pela produção de ima-

gens pornográficas mostran-
do pessoas menores de 18 
anos.

Os crimes ocorreram em 
diversos bairros da cidade, 
precisamente nos Jardim Bei-
ja Flor, Vila Aparecida, Vila 
Nossa Senhora de Fátima, 
Vila São Camilo, Itapeva E, 
Vila Santana, Jardim Maringá 
e no viaduto próximo da en-
trada da Faculdade FAIT.

(Via portal g1 
Itapetininga)

Suspeito de estuprar mulheres contou que parkour 
facilitou acesso às casas das vítimas, diz polícia

Guitarrista da atual for-
mação da banda Os Mutantes 
apresenta o primeiro de qua-
tro novos singles, com lança-
mento marcado para o dia 21 
de maio.

Se a palavra ruído remete 
a algo indesejado - falha de 
comunicação, barulho desa-
gradável ou alguma distração 
-  a depender do tipo de ruído 
em questão, pesquisas ao re-
dor do mundo têm mostrado 
que estes podem ter uma série 
de funções benéficas. Muitos 
já os utilizam para melhorar a 
qualidade do sono ou aumen-
tar a concentração no trabalho. 
Já não é incomum se deparar 
com um vídeo de ruído mar-
rom ou ruído branco na inter-
net: os chamados ruídos colo-
ridos tem se popularizado nos 
últimos anos. 

Na música, esses ruídos 
podem ter diferentes fun-
ções e, a depender da escala 
adotada, transmitir emoções 
e sensações bastante distin-
tas. Foi pensando nisso que 
o guitarrista Camilo Macedo, 
membro da icônica banda 
Os Mutantes, se baseou para 
compor seu próximo single 

“Deep Noise”. Dividida em 
duas partes, a música tem 
seu riff principal impulsiona-
do pelo uso do pedal fuzz e 
evoca uma atmosfera caótica 
e perturbadora, já a segunda 

Novo Horizonte Sonoro: Camilo Macedo lança “Deep Noise”
Disponível em todas as plataformas digitais na próxima terça-feira 21.05

metade introduz um contra-
ponto sonoro que conduz ao 
relaxamento. Macedo explica 
sua inspiração:

A primeira parte da músi-
ca é para incomodar mesmo, 
esse caos inicial é como eu 
imagino o ruído. Mas ele é 
resolvido na segunda parte 
da música, como se ela vies-
se para organizar a bagunça 
e levar aquele que está es-
cutando para um lugar de 
relaxamento e calmaria. Por 
isso busquei entender como 
os ruídos coloridos podem 
provocar essas sensações nas 
pessoas. 

“Deep Noise” possui uma 
influência direta dos guitar-
ristas Oz Noy e Scott Hender-
son, além de outros músicos, 
nacionais e estrangeiros, que 
se notabilizaram pelo uso do 
fuzz como Jimi Hendrix, Da-
vid Gilmour, Jeff Beck, Jack 
White e Sérgio Dias, que Ca-
milo acompanha em seu tra-
balho nos Mutantes. Macedo 
também possui uma longa 
trajetória musical e presen-
ça em palcos internacionais, 
como o Jazz is Dead (LA), Ford 
Theater (LA), SXSW (Austin), 
LPR (NY), Petit Bain (Paris), 
João Rock (Ribeirão Preto), 
Rock Fun Fest (SP), Rio Mon-
treux Jazz Festival (RJ), Blue 
Note (SP), entre outros. 

Este é o primeiro de qua-

tro singles já em fase de pro-
dução e que serão lançados 
pelo guitarrista. Gravado com 
cada músico a distância e em 
seu espaço, a produção foi do 
próprio Macedo. Já a mixagem 
e masterização foi feita no Es-
túdio TOOG por Tiago Giovani, 
que já trabalhou com Paula 
Lima, Sergio Dias, Funk Como 
Le Gusta entre outros. 

Ficha Técnica - 
Camilo Macedo - Composi-
ção e guitarras. 
Elvis Toledo - Bateria 
Adriano Sambatti - Baixo 
Tiago Giovani - Teclado
Mixado e masterizado por 
Tiago Giovani no Estúdio 
TOOG.

Instagram:
https://www.instagram.
com/camilomacedogtr/
TikTok:
h t t p s : / / w w w. t i k t o k .
com/@camilo.macedo
Canal no Youtube:
https://www.youtube.
com/@CamiloMacedo
Facebook:
https:/ /web.facebook.
com/camilomacedoguitar-
ra
Nas plataformas digitais:
https://encr.pw/deepnoi-
se-camilomacedo-oucaa-
gora

As eleições municipais de 
2024 estão se aproximando, 
as convenções partidárias de-
vem acontecer entre os dias 
20 de julho e 05 de agosto e 
os partidos devem oficializar 
seus candidatos até o dia 15 
de agosto.

O cenário deste ano ao 
que tudo indica será mais 
árduo para os candidatos, 
abraços, tapinhas nas costas, 
sorrisos ou aquele pastel na 
feira não serão suficientes 
para conquistar o eleitor que 
a cada ano que passa está 
mais exigente.

Em Itapeva ao que se 
vê, boa parte da população 
aguarda uma renovação no 
Poder Legislativo e esperam 
pelo plano de governo para 
analisar a melhor opção para 
prefeito.

O tema saúde é o mais 
lembrado quando pergunta-
do em que o próximo prefei-
to ou a próxima prefeita deve 
focar seus esforços. Além dis-
so, para parte do eleitorado, 
quem deve sentar na cadeira 
do Poder Executivo deve ter 
experiência política com con-
tatos que possam ajudar no 
desenvolvimento da região.

Separamos a seguir uma 

entrevista de três eleitores 
que falaram sobre o perfil 
que desejam dos candidatos. 

Confira:

Edvan Proença - Profes-
sor de História e Promotor 
de Eventos

IN- Para você qual o perfil 
que o (a) próximo (a) prefeito 
(a) deve ter? A experiência na 
política conta ou prefere re-
novação?

Edvan- Acredito que deve 
acontecer renovação, um pre-
feito sem vícios políticos

IN- Na sua opinião, por or-
dem de prioridade, cite três 
das principais áreas que o (a) 
próximo (a) prefeito (a) deve 
focar!

Edvan- Saúde, Educação e 
Segurança

IN- Vendo a composição 
atual da Câmara Municipal 
de Itapeva, quantos vereado-
res na sua opinião devem ter 
uma nova chance. Quais?

Edvan- Nenhum. Renova-
ção total.

IN- Quanto a campanha 
eleitoral de 2.024, qual o 
principal quesito que irá ava-
liar para votar? História do 
(a) candidato (a)? Alianças 
políticas? Projetos de gover-

padres.
 
Mario Barros – Comer-

ciante
IN- Para você qual o perfil 

que o (a) próximo (a) prefeito 
(a) deve ter? A experiência na 
política conta ou prefere re-
novação?

Mario- Deve ter experiên-
cia política sim, porém de ter 
renovação em muitas áreas.

IN- Na sua opinião, por or-
dem de prioridade, cite três 
das principais áreas que o (a) 
próximo (a) prefeito (a) deve 
focar!

Mario- Saúde, Educação e 
Esporte/Social. Visto que são 
áreas que estão abandonadas 

no?
Edvan- Projetos de gover-

no e alianças políticas. Desde 
que não seja alinhado à es-
querda.

IN- Qual a avaliação que 
faz da atuação do prefeito 
atual e qual avaliação da Câ-
mara de Municipal de Itape-
va até o momento?

Edvan- Atual prefeito? 
Regular. Teve que tomar mui-
tas decisões polêmicas, mas 
de certa forma necessária, 
em alguns casos decisões 
totalmente equivocadas. Já 
a câmara, péssimo trabalho, 
foram omissos na maioria 
das vezes contra a decisão do 
povo, fizeram jogos de com-

a tempo.
IN- Vendo a composição 

atual da Câmara Municipal 
de Itapeva, quantos vereado-
res na sua opinião devem ter 
uma nova chance. Quais?

Mario- Tarzan e Áurea
IN- Quanto a campanha 

eleitoral de 2.024, qual o 
principal quesito que irá ava-
liar para votar? História do 
(a) candidato (a)? Alianças 
políticas? Projetos de gover-
no?

Mario- Projeto de gover-
no.

IN- Qual a avaliação que 
faz da atuação do prefeito 
atual e qual avaliação da Câ-
mara de Municipal de Itape-
va até o momento?

Mario- Executivo ruim, 
visto que o atual prefeito pos-
sui uma péssima assessoria, 
o legislativo regular.

 
Goulart – Empresário
IN- Para você qual o perfil 

que o (a) próximo (a) prefeito 
(a) deve ter? A experiência na 
política conta ou prefere re-
novação?

Goulart- Temos que ter 
uma pessoa com força políti-
ca e ótimos relacionamentos 
com a força política de fora, 

é claro, uma pessoa compro-
missada com a população de 
Itapeva.

IN- Na sua opinião, por or-
dem de prioridade, cite três 
das principais áreas que o (a) 
próximo (a) prefeito (a) deve 
focar!

Goulart- Saúde e geração 
de emprego.

IN- Vendo a composição 
atual da Câmara Municipal 
de Itapeva, quantos vereado-
res na sua opinião devem ter 
uma nova chance. Quais?

Goulart- Nenhum, sou a 
favor de renovação a cada 
eleição, e o vereador teria 
que ter formação de nível su-
perior também, precisamos 
de pessoas com visão e inte-
ligência.

IN- Quanto a campanha 
eleitoral de 2.024, qual o 
principal quesito que irá ava-
liar para votar? História do 
(a) candidato (a)? Alianças 
políticas? Projetos de gover-
no? Goulart- Projeto de go-
verno

IN- Qual a avaliação que 
faz da atuação do prefeito 
atual e qual avaliação da Câ-
mara de Municipal de Itape-
va até o momento?

Goulart- Péssimos.

De olho nas eleições 2024: munícipes comentam 
sobre a atuação do Executivo e Legislativo atualmente

População espera uma renovação na Câmara itapevense e aguarda os projetos de governo para decidir quem levará seu voto
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É HOJE: 11ª Tropeada 
Paulista acontece nesta 

sexta (17)
Nesta sexta, dia 17 de 

maio, acontece em Itapeva a 
11ª edição da Tropeada Pau-
lista. O evento será no Parque 
Pilão d’Água com início às 
15h.

Após a chegada dos tro-
peiros terá apresentação de 
dança gaúcha com o grupo 
da Jessica Chueri e também 
show com a banda Vanerô.

Prestigie!

Nova Campina terá 
Arraiá da Cidade 2024
Nos próximos dias 7 e 8 

de junho, a cidade vizinha 
Nova Campina terá a apre-
sentação da dupla nacional 
Mariana e Mateus.

O show faz parte do Ar-
raiá da Cidade deste ano. 
Aguarde mais informações 
sobre a programação.

A Banda Sinfônica do 
Guri de Itaberá faz o 
segundo concerto do 

ano na temporada 2024 dos 
29 Grupos Musicais.  O Guri 
é um programa de educação 
musical da Secretaria da Cul-
tura, Economia e Indústria 
Criativas do Governo do 
Estado de São Paulo, gerido 
pela Santa Marcelina Cultu-
ra. O grupo toca no dia 25 de 
maio, às 19h30, no Teatro de 
Bolso, em Itapeva/SP. Todas 
as apresentações do Guri são 
gratuitas. 

Sob a regência de Heliton 
Macedo, o repertório eclético 
inclui medley com músicas do 
grupo britânico Queen, além 
de obras de Heitor Villa-Lo-
bos, Ed Huckeby, José Alberto 
Margini e Herbert Viana em 
parceria com Carlinhos Bro-
wn, entre outros. A Banda 
Sinfônica do Guri de Itaberá 
tem patrocínio Master CTG 
Brasil e Ouro Arteris, além 
de parceria da Prefeitura Mu-
nicipal de Itaberá. 

Banda Sinfônica do Guri de 
Itaberá faz concerto gratuito 

na cidade de Itapeva
Sob a regência de Heliton Macedo, o concerto integra a temporada 2024  

dos 29 Grupos Musicais do Guri. Todas as apresentações são gratuitas

Natural de Itaberá, o re-
gente Heliton Macedo Cos-
ta iniciou na música aos 15 
anos como saxofonista, e 
em seguida seguiu seus es-
tudos de saxofone, teclado 
e regência de Banda e Or-
questra pelo Conservatório 
de Tatuí. Em 2007, foi um 
dos regentes convidados 
para atuação na Orquestra 
de Sopros no Conservatório 
de Tatuí. Em dezembro do 
mesmo ano, participou do 
primeiro encontro Gospel 
do Conservatório, onde teve 
a oportunidade de reger um 
coro de aproximadamente 
120 vozes. Foi o responsável, 
em 2005, pela formação da 
Banda Sinfônica Municipal 
que estava inativa há 10 
anos, ficando como regen-
te titular de 2005 a 2018. 
Atualmente é regente da Or-
questra Sinfônica Moriah e 
Isabel Xavier Cardoso e tra-
balha como educador musi-
cal no Guri de Itaberá, São 
Paulo.

BANDA SINFÔNICA DO GURI/ITABERÁ 
Heliton Macedo, regência

PROGRAMA 
ROBERT W. STMITH 

Proclamation and Procession
HEITOR VILLA-LOBOS 

Three brazilian folksong [arr.Katheryn Fenkse] 
I. movimento 
II. movimento

THE QUEEN 
The Best of Queen [medley das obras: “We Will Rock You”, 

“Another One Bites The Dust”, “We Are The Champions”] 
[arr. Paul Murtha]

MICHAEL SWEENEY 
Celtic Air and Dance nº 3

NICOLAI RIMSKY-KORSAKOV 
Dance of the Tumblers [arr. James Curnow]

ROLAND F. SEITZ 

March Grandioso [arr. Robert W. Smith]
PLINIO SALGADO 

Dois Corações
ED HUCKEBY 

The Magical of Mozart [arr. Ed Huckeby]
JOSÉ ALBERTO MARGINI 

Dobrado renascença
HERBERT VIANA / CARLINHOS BROWN 

Uma brasileira
Data: 25 de maio, sábado, 19h30 

Local: Teatro de Bolso 
Endereço: Calçadão Doutor Pinheiro, 442, Centro – Itape-
va/SP

Todos os concertos são gratuitos.
A Banda Sinfônica do Guri de Itaberá tem patrocínio 

Master CTG Brasil e Ouro Arteris, além de parceria da 
Prefeitura Municipal de Itaberá. 

Sobre os Grupos Musi-
cais

Os Grupos Musicais são 
responsáveis pela difusão ar-
tístico-musical do programa, 
reúnem alunos e alunas de 
diferentes cidades e realizam 
ações específicas com regen-
tes e artistas convidados(as), 
visando a ampliação da expe-
riência cultural e a sedimen-
tação do aprendizado obtido 
nos cursos regulares.

Com diferentes forma-
ções, os 29 Grupos Musicais 
são constituídos por orques-
tras sinfônicas, orquestras 
de cordas, bandas sinfôni-
cas, big bands, cameratas de 
cordas, cameratas de violões, 
regional de choro, grupo de 
música instrumental brasilei-
ra, percussão e corais (infan-
til, juvenil e familiar).    

Banda Sinfônica do Guri 
de Itaberá

A banda é uma das forma-
ções mais populares e versá-
teis do universo da música. 

No Guri, o grupo mantém 
viva uma rica tradição que 
remete aos imigrantes italia-
nos, espanhóis e portugue-
ses, que trouxeram ao Brasil 
a cultura tipicamente euro-
peia de “banda municipal”, 
muito ligada à vida social e 
coletiva das cidades. Sua ins-
trumentação segue a mesma 
de outras bandas ao redor do 
mundo, com naipes de so-
pros e percussão. A Banda foi 
criada em 2012 e se apresen-
tou ao lado da The Rodney 
Mack Philadelphia Big Brass 
(EUA), em 2013, no Auditório 
Ibirapuera (SP). Em 2015, to-
cou no 10º Festival de Inver-
no de Boituva (Boituva/SP); e, 
em 2019, tocou com o cantor 
e compositor Nelson Itaberá. 
Por meio de apresentações 
virtuais, o conjunto tocou 
com João Donato e Maurício 
Freire Garcia. Em 2022, foi re-
gida por Sarah Higino.

A apresentação integra a 
Temporada 2024 dos 29 Gru-
pos Musicais do Guri. 

Banda Sinfônica do Guri de Itaberá / Crédito: Fabrício Maia

A tradicional e esperada 
Festa do Milho Verde da Paro-
quia Nossa Senhora Apareci-
da já tem data marcada para 
acontecer!

Dias 14, 15 e 16 de junho 
a população itapevense po-
derá desfrutar das delícias: 
curau, suco de milho, pamo-
nha, milho cozido, bolo de 
milho, arepa, encapotado, 

porção de bolinho, quirera, 
virado de milho, churrasco, 
pastel, refrigerante e água. 
Além da culinária, haverá 
show e binguinho.

A Paróquia Nossa Senho-
ra Aparecida está localiza-
da na Rua Ipanema, nº 394, 
na Vila Aparecida. Convide 
seus familiares e amigos e 
prestigie!

15ª Festa do Milho da Vila 
Aparecida será nos dias 

14, 15 e 16 de junho
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